
CONSIGLIO D’ISTITUTO  2018 – 2019  
 

VERBALE  n° 1 a.s. 2018/2019 
 
Il giorno 05.11.2018, alle ore 16,30, presso la sala docenti del plesso “Galiani” si riunisce il Consiglio d’Istituto.  
 
Apre la seduta il Dirigente Scolastico Francesco Pio Maria D’Amore, membro di diritto. 

 
Presenti: Cassano Antonio, Palumbo Nicola, Fano Fabio, Placentino Maria, Daniele Rossella, Russo Nicola,  

Carfagno Loredana, Cassano Teodora, Cotugno Gabriele, Lalla Maria Grazia e Mondelli Alessandra. 

Assenti:  Colio Annarita, Renzulli Pasquale, Cugino Angelika, Aucello Tommaso. 

 

Riconosciuta la validità dell’adunanza per il numero degli intervenuti, il Presidente presenta i seguenti 
argomenti posti all’ordine del giorno: 
 

1. Utilizzo palestra Scuola media-Discussione; 

2. Organi collegiali- rinnovo Consiglio di Istituto; 

3. Acquisto libri; 

4. Approvazione PTOF; 

5. Intitolazione laboratorio scientifico. 

 Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. 

Punto 1 . Utilizzo Palestra Scuola Media- Discussione. 

Il Dirigente scolastico porta a conoscenza dei membri del  Consiglio di Istituto che la palestra del plesso Galiani 

potrebbe essere interessata da un intervento di ristrutturazione-demolizione infrastrutturale di cui sarà oggetto 

il viciniore Istituto Magistrale “M. Immacolata” del quale la nostra palestra costituisce parte integrante. Si 

potrebbe palesare un’ ipotesi di conflitto circa la proprietà della palestra del plesso “Galiani” tra l’Istituto 

Magistrale di proprietà della Provincia e l’I.C. “Dante-Galiani” di proprietà comunale. Il problema già segnalato 

dal DS verbalmente all’amministrazione comunale e al consigliere provinciale Cusenza, sarà oggetto di 

costante monitoraggio. L’amministrazione comunale ha dato  tutta la disponibilità ad una possibile risoluzione 

del problema.  

Punto 2.   Organi collegiali- rinnovo Consiglio di Istituto 

Il DS informa il Consiglio che nelle date del 25 e 26 novembre 2018 si svolgeranno le elezioni per il rinnovo dei 

membri del Consiglio di Istituto per il triennio 2018-2021. Il DS, dopo aver elogiato i membri presenti per 

l’impegno profuso in questi tre anni, li invita ad avanzare le proprie candidature per il triennio a venire. 

Punto 3 Acquisto libri. 

Il DS informa che una docente in pensione propone alla scuola l’acquisto di un libro sulla “cucina garganica”. Il 

Dirigente propone che l’acquisto di alcune copie potrebbe andare ad incrementare la biblioteca della scuola, 

mentre altre copie potrebbero servire per premiare gli studenti meritevoli. Il Consiglio approva all’unanimità. Il 

genitore Fano propone altresì l’acquisto di libri di poesia “Li cose mija” di Pasquale Siena.  

(delibera n. 1) 

Punto 4. Approvazione PTOF. 

Il Dirigente comunica al Consiglio che entro la fine del mese di ottobre il Consiglio  di Istituto ha la competenza 

di approvare il PTOF corredato da tutti i progetti che il Collegio dei docenti ha elaborato per il corrente anno 

scolastico. E’ intervenuta una recentissima nota MIUR a precisare che la scadenza del 31 ottobre è stata 

posticipata e che il documento può essere elaborato entro la data di inizio fissata per le iscrizioni al nuovo anno 

scolastico. Per queste motivazioni, il Collegio dei docenti ha approvato in via provvisoria i progetti presentati in 



data 30 ottobre, con la precisazione che i docenti si riuniranno per verificare ulteriormente la possibilità di 

elaborare  i progetti e/o apportare modifiche.. 

Il Ds tiene a precisare che in questi anni si è lavorato molto bene sui progetti della continuità con la scuola 

materna e la scuola media presentati anche per il corrente anno scolastico e questo ha avuto un effetto positivo 

sulle iscrizioni, nonostante ci sia stata a livello generale una diminuzione anagrafica. 

A breve sarà aperto inoltre uno sportello sull’autismo. 

Punto 5. Intitolazione laboratorio scientifico. 

Il DS propone al Consiglio l’intitolazione del laboratorio scientifico del plesso “Galiani” alla memoria del 

docente Luigi Cusenza, recentemente venuto a mancare. Dopo aver tessuto un breve profilo professionale del 

docente e aver ricordato il profondo impegno, l’umanità e la professionalità mostrata in tutte le attività 

proposte e il suo amore incondizionato per la natura e il territorio, il Consiglio si pronuncia all’unanimità circa la 

proposta.  

(Delibera n. 2 del 05/11/2018) 

Non essendovi altri argomenti di cui trattare, il Dirigente scolastico saluta ufficialmente il Consiglio, 

dichiarando la chiusura dello stesso per fine mandato alle ore 17:30. 

 

  

IL SEGRETARIO            IL PRESIDENTE  

Ins. Teodora Cassano           Sig. Antonio Cassano 

 

 


